
Intervento dell’assessora Barbara Manfredini 
 
Buongiorno a tutti e a tutte, grazie per essere intervenuti.  
Un particolare saluto al sig. Prefetto e al Sig. Questore e ai rappresentanti delle forze 
dell’ordine, con cui collaboriamo da anni nel tavolo di coordinamento delle attività di 
tutela della sicurezza in città e che ringrazio per l’attenzione, l’ascolto e la 
collaborazione. 
Un cordiale saluto a tutte le autorità presenti civili e militari, alle associazioni 
combattentistiche e d’arma, al cappellano della Polizia Locale, al presidente del 
Consiglio comunale, al Segretario Generale del Comune e ai colleghi assessori 
nonché a tutti i consiglieri e comunali presenti, ai rappresentanti dei Comitati di 
Quartiere, ai ragazzi delle scuole e della Cooperativa Agropolis, agli agenti e ai 
cittadini intervenuti.  
Gli impegni quotidiani e i progetti della Polizia Locale sono illustrati nel dépliant 
distribuito oggi, che ripercorre i dati e le attività dei dieci anni di cammino 
amministrativo che mi ha visto assessore “in ascolto”. Sì, perché la prossimità è 
soprattutto ascolto delle istanze dei cittadini e delle cittadine sia dirette sia attraverso 
segnalazioni giunte attraverso messaggi, telefonate o e-mail. 
Ho imparato tanto dalle donne e dagli uomini della polizia locale e dalla loro 
esperienza. Grazie! 
Molte le attività intraprese per dare conto alle richieste di singoli, gruppi, quartieri, 
associazioni che anche il comandante ha descritto e che ringrazio per la 
professionalità e la disponibilità che ha dimostrato insieme a tutti a partire dal 
vicecomandante Gabriele Denti, da tutti gli ufficiali, gli agenti e il personale 
amministrativo. 
Il comando della polizia locale ha subito cambiamenti in termini di persone e 
innovazioni tecnologiche; grazie a tutti coloro che hanno raggiunto la meritata 
pensione e molti sono qui presenti e grazie anche a coloro che sono arrivati da poco, 
ma che hanno messo in campo le loro capacità e la loro disponibilità per integrarsi 
con tempi e metodi, innovazioni tecnologiche e formazione. 
L’impegno della polizia locale è un impegno costante che tutti svolgono con 
competenza e passione e i cremonesi lo sanno perché si rivolgono a loro da 164 anni. 
La collaborazione tra cittadini e polizia locale si consolida con l’esercizio di buone 
pratiche, di attenzione al bene comune, al rispetto delle regole, al decoro urbano che 
possono garantire la vivibilità sociale, il senso di comunità e di sicurezza urbana.  
I cremonesi si sentono più sicuri quando i vigili sono nei quartieri e nel centro 
storico, e si fanno carico delle fragilità, di anziani e ragazzi, davanti alle scuole, 
quanto intervengono nella gestione del traffico, della mobilità, della sosta. Quando 
tutelano i consumatori per assicurare le regole nel commercio, nella salvaguardia 
dell’ambiente e del controllo edilizio contro l’abusivismo, nel far rispettare gli spazi 
pubblici, anche con i tantissimi eventi che la città propone. 
La Polizia Locale, insieme all’amministrazione che ne ha sempre condiviso i progetti, 
(e per questo ringrazio tutti i miei colleghi assessori e il sindaco naturalmente) ha 
promosso e sostenuto nuove forme di collaborazione: il controllo dei cantieri con 
ATS e il controllo degli abbandoni di rifiuti con Linea Gestioni (Aprica), ha attivato 



strumenti di controllo sofisticati come le telecamere mobili per l’individuazione di 
mancata revisione del mezzo e mancata assicurazione. 
In questi anni si sono altresì istituiti nuovi nuclei in particolare in collaborazione con 
i servizi sociali per affrontare temi come i minori non accompagnati, il gioco 
d’azzardo, la vivibilità nei parchi, il controllo dell’autotrasporto, le convenzioni con 
ALER e ANACI. 
Infine, confermo l’impegno dell’amministrazione di assumere sei nuovi agenti e due 
ufficiali anche in questo anno, l’implementazione della videosorveglianza e grande 
attenzione alla formazione e all’aggiornamento del personale, sempre con la finalità 
di migliorare efficacia ed efficienza del servizio ai cittadini. 
Come amministratori e come cittadini ringraziamo di cuore il Comando della Polizia 
Locale e l’impegno per la nostra bellissima città.  
Viva la Polizia Locale, viva Cremona! 
 
 
 
  

 


